# 食 さくら日和

(校長室より)

令和6年11月22日発行 吉野さくら学園 No. 18 校長 山田 真路

I 枚では紹介しきれませんでしたので、表面、裏面の2枚で紹介します。

### 吉野町子ども議会【小学校6年生】

吉野町役場にある、吉野町議会本議会場を舞台に、吉野町長さんや町役場各課の皆さまを前にして小学校6年生が議長や議員となり、吉野町子ども議会が開かれました。

この議会に向けて、6年生は第5次吉野町総合計画策定に目を通しました。よりよいふるさと吉野町をつくるため、一人ひとりが当事者意識を持って「このようなことをしたら吉野町はいい町になるのではないだろうか。」「この部分を工夫したら、今まで以上に吉野町はよくなるのではないだろうか。」と考え、みんなが意見を出し合って議会で述べる質問や提案を考えました。難しかったと思いますが、正面から取り組みました。

子ども議会当日、議場内は緊張感が張りつめていたことでしょう。「堂々としていましたよ。」 「いい提案でしたよ。一生懸命考えてくれたのですね。」等の褒め言葉を、吉野町長さんをはじめ、 関係者の方々からいただきました。

#### 文化鑑賞会【全校】

ジェネシス オブ エンターテインメントのメンバーによる、車いすダンスを鑑賞させてもらう ことが楽しみで、みんな期待で胸がいっぱいだったようです。

車いすダンスを共演させていただく代表の小学生と中学生は、開演前にリハーサルがありました。さて、さくら学園の小、中学生全員が体育館に入ります。会場の体育館内は、リハーサルのときにスモークが焚かれたようで、ややかすんでいました。これだけでも期待が高まります。

車いすダンスに加え、メンバーの方から教えていただいたことがありました。それは、自分の周りにいるみんなにやさしい心で接することの大切さです。目標を持って、それに向けて挑戦したら、みんなは何にでもなれる可能性を持っているということです。確かな力をいただきました。

ダンスパフォーマンスはすばらしいものでした。華麗な演技、動きの激しい演技に驚きました。 小学生、中学生の共演も見事でしたよ。

## 吉野山学習【中学校 | 年生】

来春、新中学2年生になってすぐの4月、桜が満開の吉野山で観光案内をするために、吉野山の 学習に行きました。全員が、意気揚々と学校からバスに乗って出発しました。

吉野町の子どもたちは、小学校 | 年生から吉野山の桜について系統的に学習をすすめています(「さくら日和 No.2」でも紹介させていただきました)。今までの学びを、吉野へ来てくださった観光客の皆さんに伝えることが、今回のテーマです。将来、自分が活躍する場所で、「ふるさと吉野」を語れるような人になってもらいたいという願いがあります。

今回の学習では、奥千本まで足を伸ばしたようです。吉野の自然に身を委ねる経験ができたのではないでしょうか。来年の4月、観光客の方々に、吉野の魅力を余すことなく伝えましょう。

## 園小交流会(年長さんを、秋祭りにご招待)【小学校 | 年生】

小学校棟 | 階の一番奥に、生活科室という部屋があります。その名の通り、小学校 | 年生、2年生で学ぶ生活科の学習に使う部屋です。ここしばらく生活科室は、秋が感じられる自然のもの(落ち葉やまつぼっくり等)を使ってつくった作品が、所狭しというように並んでいました。そうです。来年度、新 | 年生となる年長さんをお迎えする秋祭りに使う作品の数々です。

落ち葉やまつぼっくり、木の実をいろいろなものに見立てて作品をつくっている | 年生の感性に驚かされます。杉の葉の焼きそば、まつぼっくりを投げてのボール当て、木の実のマラカス等々。これらの作品を使って、招待した年長さんはとても楽しそうでした。いい秋祭りでした。

驚くことは、まだあります。秋祭りに使った小学校多目的室を、ちゃんと整理してくれていました。みんながいい笑顔になった秋祭りでした。

小学校は、II月25日(月)から個人懇談会です。保護者の方と担任と、子どもたちの様子について、子どもたちのよりよい成長に向けての話し合いができますよう、よろしくお願いいたします。中学校は、II月27日(水)から3日間、期末テストです。2学期の学びをもう一回確かめて。さらにもう一回確かめて。自分に合った学習方法をすすめて、テストの準備をしましょう。